
5 Pièces

145 m²

Réf. W-02V16A

2 100 000 €

Paris 16Eme
Appartement à vendre (75016)
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Paris 75016 - Auteuil  -  Dans un bel  immeuble de style Haussmannien

en  pierre  de  taille  et  belles  parties  communes  bien  entretenus.Un

appartement familiale et de réception au 6ème étage avec balcon vue

sur la Tour Eiffel.Il est composé d'une entrée desservant un séjour, salle

à manger, une cuisine équipée, trois chambres, une salle de bain, une

toilette invité.Beaux volumes grâce à une hauteur sous plafond de 2,80

m.Traversant,  parquet  et  cheminée.  Lumineux  et  Calme.Ce  bien  est

complété  par  une  cave.•  Biens  soumis  au  statut  de  la  copropriété•

Copropriété de 12 lots• Charges annuelles moyennes ...

Paris 75016 - Auteuil - In a beautiful Haussmann-style building with dressed stone

and  well-maintained  communal  areas.A  family  and  reception  flat  on  the  6th  floor

with balcony overlooking the Eiffel Tower.It comprises an entrance hall leading to a

living  room,  dining  room,  fitted  kitchen,  three  bedrooms,  bathroom  and  guest

toilet.High  ceilings  (2.80  m)  provide  generous  living  space.Open-plan,  parquet

flooring  and  fireplace.  Bright  and  quiet.A  cellar  completes  the  property.-  Property

subject to co-ownership status- Co-ownership of 12 lots- Average annual charges:

6840€/year- Proceedings in ...

ENGEL&VOLKERS

32 rue Guersant - 75008 PARIS 17EME
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